



COLEGIO TERRANOVA

Un lugar para *Crecer*

“

Somos una **Institución Educativa** comprometida para ofrecer una formación integral de excelencia

”



+52 (33) 3618 0295 WhatsApp: 3333 725535
Informes@terranovalcolegio.edu.mx
12 de octubre #92, Guadalajara, Mexico

Un lugar para *Crecer*



COLEGIO TERRANOVA

**Bienvenidos al Colegio Terranova,
donde cada niño es protagonista
de su aprendizaje.**

Somos una Institución Educativa comprometida para ofrecer una formación integral de excelencia, brindando a nuestros estudiantes un nivel académico destacado en los niveles de preescolar y primaria.

En Terranova, cultivamos un ambiente estimulante y de crecimiento, donde los valores, el desarrollo personal y el conocimiento se unen para formar ciudadanos capaces y preparados para el futuro.

¡Descubre todo lo que tenemos para ofrecer y acompáñanos en este viaje educativo!



Quiénes Somos

Contamos con más de 30 años de experiencia, brindando a nuestros estudiantes un entorno donde se sienten acogidos y felices. Nuestro equipo de profesionales calificados, respetuosos y comprometidos se enfoca en atender las necesidades, intereses y ritmos de aprendizaje de cada niño, asegurando su desarrollo integral en un ambiente personalizado y cercano.

Filosofía

En el Colegio Terranova, los niños son el motor que impulsa nuestra labor educativa. ellos ocupan el papel más importante en su proceso de aprendizaje, y cada día nos esforzamos por ofrecerles experiencias que les permitan brillar. Nuestro propósito es guiarlos para que se conviertan en ciudadanos competentes, llenos de talento y con un gran futuro por delante.

Nuestra Visión

Desarrollar personas con pensamiento crítico, seguros, felices, creativos y agentes de cambio a través de favorecer las competencias, habilidades y actitudes positivas con una formación ética y humana que dé respuesta a las necesidades de nuestra sociedad como miembros activos y responsables de la comunidad y del medio ambiente.

Nuestra Misión

Ser reconocidos como una propuesta educativa holística, enfocada en el desarrollo y mejora del propio ser, reconociendo y respetando a cada persona como individuo, proporcionando una educación de alta calidad para preparar ciudadanos del mundo, comprometidos con el medio ambiente, que puedan cumplir con los retos y demandas de nuestro entorno cambiante y competitivo.

Valores

En nuestro Colegio, los valores son la base fundamental de todo lo que hacemos.

Creemos que más allá de los conocimientos académicos, es esencial formar seres humanos íntegros, responsables y respetuosos.

Fomentamos principios como el respeto, la empatía, la honestidad y el trabajo en equipo, ya que sabemos que estos valores no solo ayudan a nuestros estudiantes a desenvolverse de manera exitosa en su vida académica, sino que también los prepara para ser ciudadanos comprometidos y generosos con su comunidad.

En cada clase, proyecto y actividad, promovemos una educación que forma tanto el intelecto como el carácter, porque creemos que una **persona de valores es una persona de éxito.**



Proyectos y Actividades

En el Colegio, nos enfocamos en potenciar al máximo las capacidades de nuestros estudiantes mediante experiencias vivenciales y dinámicas en cada una de nuestras clases.

A través de una amplia variedad de proyectos y actividades, buscamos enriquecer su desarrollo personal, social, cultural y ético. Cada tema y actividad está diseñado para fomentar una formación integral que prepare a nuestros alumnos para ser individuos completos, comprometidos y con una visión amplia del mundo.



Unidos por el éxito: trabajando juntos en la formación integral de nuestros hijos

“ Sabemos que la educación es un trabajo en equipo, donde padres y docentes jugamos un papel fundamental en el crecimiento integral de los estudiantes. ”

Nos comprometemos a trabajar de la mano con ustedes, para garantizar que cada niño **reciba el apoyo necesario para alcanzar sus metas y objetivos durante el ciclo escolar.**

Creemos firmemente que la colaboración entre la familia y la escuela es clave para fortalecer los valores, habilidades y conocimientos que nuestros alumnos necesitan para desarrollarse plenamente.

Juntos, podemos crear un entorno de confianza y motivación, donde cada paso dado por su hijo sea un avance hacia su éxito académico, personal y social.

¡Estamos listos para acompañarlos en este maravilloso viaje de aprendizaje y crecimiento!

Programa Académico

En nuestro programa educativo, los niños exploran y desarrollan todo su potencial a través de aprendizajes que les resultan significativos, impulsados por su interés y curiosidad.

Fomentamos el trabajo en equipo mediante proyectos colaborativos, en un ambiente lleno de respeto, alegría y confianza. Un entorno cálido y seguro es un elemento clave para que cada estudiante pueda crecer y aprender con plena seguridad y apoyo.

Nuestra forma de trabajo



- Grupos reducidos
- Atención personalizada
- Autonomía, autoestima y sana convivencia
- Pensamiento crítico, trabajo en equipo
- Proyectos y talleres:
ciencias, gastronomía, reciclado, cuidado del ambiente, habilidades para la vida y valores
- Matemáticas: análisis y pensamiento crítico
- Habilidades lingüísticas, lectura, escritura, redacción
- Inglés, conversación, lectura y escritura
- Computación y robótica
- Educación musical, artística y física
- Club de tareas y actividades extraescolares
- Servicio de cafetería con refrigerios saludables

Nuestras Instalaciones

En nuestro Colegio, creemos que los niños merecen ambientes que sean seguros, limpios, estimulantes y acogedores, donde puedan explorar, aprender y alcanzar su máximo potencial.

Ofrecemos espacios diseñados para fomentar la curiosidad, el trabajo en equipo y el desarrollo integral, brindando las condiciones óptimas para que cada estudiante crezca con confianza y se prepare para un futuro exitoso.

Además, para garantizar su seguridad en todo momento, contamos con un sistema de cámaras de circuito cerrado en las áreas comunes y en los salones de clases.

¡Aquí, cada niño tiene la oportunidad de aprender de sus maestros y sus compañeros en un trabajo colaborativo que les permitan avanzar en su camino hacia el éxito!



Nuestras Instalaciones



Ven a conocernos

En el Colegio Terranova, cada niño es tratado como único, con un enfoque personalizado que permite su crecimiento académico y personal. Te invitamos a conocernos, a descubrir de primera mano el ambiente seguro, acogedor y enriquecedor que hemos creado para nuestros estudiantes.

Nosotros no solo impartimos conocimientos, sino que nuestra meta es trabajar juntos docentes y familias en la meta común de **formar a nuestros niños como individuos íntegros, curiosos y con habilidades para enfrentar los retos del futuro.**

Ven y vive la experiencia de ver a tu hijo crecer, aprender y desarrollarse en un lugar donde su bienestar, seguridad y éxito son nuestra prioridad.





COLEGIO TERRANOVA

**¡Será un placer recibirlos
y acompañarlos en este
viaje lleno de aprendizaje
crecimiento y momentos
felices!**

Colegio Terranova ¡Un lugar para crecer!

+52 33 3618 0295

WhatsApp: 3333 725535

Informes@terranovalcolegio.edu.mx

12 de octubre #92, Guadalajara, Mexico



Un lugar para *Crecer*